

# 伊藤とし子

連絡先 市民ネットワーク千葉県  
〒260-0013  
千葉市中央区中央 4-10-11 アイビル4F  
電話・FAX 043-201-1051  
mail info@chiba-kennet.com

ブログ 伊藤としこのひとりごと



3月県議会 3月7日 予算委員会で質問しました！

## せっかく臨時医療施設ができたのに

新型コロナで自宅で亡くなった人 (千葉県警調べ)

- ◆第5波 (デルタ) 2021年8月～9月 **24人**
- ◆第6波 (オミクロン) 2022年1月～2月 **42人**

病床ひっ迫で入院できず、自宅で亡くなった方がこんなにいます。千葉県は、第5波 (デルタ株) の反省を踏まえ、2月、臨時医療施設を2か所に作りました。

- ◆千葉市稲毛区 **110床** 重症化リスクのある軽症者用。投薬治療や酸素療法。短期入院。
- ◆流山市野々下 **56床** 重症化リスクのある軽症者用。投薬治療。原則日帰り。



質疑者

ところが第6波のオミクロン株は、**高齢者が重症化するケースが激増**。認知症や介護度の高い患者が多く、看護師等人手が倍以上かかり、長期入院が必要です。上の2施設では対応できず、がら空き状態に…

**そこで** 変異株の性質に合わせて、臨機応変に対応できる体制づくりを、強く要望しました。



稲毛の臨時医療施設

## もっと PCR・抗原検査の拡大を

臨機応変に対応するには、PCR・抗原検査を拡充し、変異株の特徴を事前に把握することが必要です。

昨年12月千葉県は、1日当たりのPCR・抗原検査能力を約**54,000**件と公表。しかし、現在1日平均約**5,000**件と、1割程度しか検査していません。

県に質しても「検査するかしないかは医師の判断」とやる気のない答弁。検査の拡充を強く求めました。



ウクライナの子どもの絵が市役所ロビーに展示されました。1日も早い平和を！

## 市民ネットワーク提出の意見書

## 自民党等の反対で不採択

### 警察法改正案は廃案に！

#### 警察法改正案とは？

戦前の非人道的な特高警察への反省から、戦後、国の機関である警察庁が自ら犯罪捜査を行うことは認められず、**捜査権限**は各都道府県の警察に与えられました。これを、サイバー攻撃について、警察庁にも捜査権限を与えるよう改正する案で、今国会で成立、4月1日から施行されました。

#### 何が問題か？

戦後初めて、警察庁に捜査権限が与えられ、国の関与が拡大し、地方分権とは逆行します。3月9日の警察常任委員会で質問したところ、「県警は警察庁の**指導**を受けることになる」との答弁。国の圧力が心配です。

また、サイバー犯罪捜査の名のもとに、個人情報情報がこれまで以上に警察に集約されます。

**冤罪を防ぎ、個人情報を守るために第三者機関の設置を強く要望しました。**

佐倉市選出県議

意見書に**賛成** 伊藤とし子  
意見書に**反対** 伊藤まさひろ、入江あき子

### 医師数削減は見直しを！

#### 日本の医師数は少なすぎる

厚労省は、「早晚医師数は過剰になる」という予測のもと、医学部定員を減らし、医師数削減を図っています。しかし、OECD と比べ、日本の医師数は10万人も不足しています。コロナ禍終息が見えない中、医師数削減はやるべきではありません。

#### お医者さん残酷物語

厚労省は、医師の時間外労働の上限を年間**960**時間と想定して、必要な医師数を計算しています。さらに、年間**1860**時間の特例も認められています。一般労働者の上限は年間**720**時間。これでは医師の過労死や医療事故が起きてしまいます。

**医学部入学定員削減を見直し、医師数をOECDの水準とするよう要望しました。**



意見書に**賛成** 伊藤とし子、入江あき子  
意見書に**反対** 伊藤まさひろ

## 担任がいらない！ 学校が大変です

昨年5月1日時点、千葉県の小学校教員不足は**91人**。全国ワースト1です。深刻な事態です。

### 担任がいらないクラスはどうするの？

千葉県では、新学期が始まった途端、担任がいらない事態が起きています。その場合、教頭先生や他のクラス担任が交代で入り、穴埋めをしていますが、子どもたちに落ち着きが無くなったり、先生が過重労働で心身を壊し、長期休職につながる恐れがあります。

### 教員不足を解消するために4つの提案

- ① 教員定数を増やす。
- ② 忙しすぎる教員の事務の仕事を補助する「スクールサポートスタッフ」を全校配置。
- ③ 部活動指導員を配置する。
- ④ 以上を実現するために、全国最低レベルの**千葉県の教育予算を増やす！**



## 神門交差点の奇々怪々



右折レーン

佐倉側 (手前)には右折レーンがあるのに、右折信号無し！なので右折渋滞は少しも解消できません。3月9日の警察常任委員会で質問しました。

八街市側にも右折ラインがありますが、分離白線がなく、通常より狭い「みなし右折レーン」とのこと。



#### 警察の説明

右折信号設置は、対面する両方の道路に右折レーンがあることが必須条件。八街市側が狭い「みなし右折レーン」なので無理。

**要望** 八街市側の道路を拡幅するために、左右の地主との用地買収の交渉を、粘り強く進めること。

## 佐倉市上別所

## 廃プラスチック実はゴミの山

## 環境常任委員会で質問しました！



伊 撤去状況は？  
県 排出業者9社を特定し、全体量の4%を撤去した。  
伊 予防策として、今後は積上げ始めた段階で、伝票を精査し違反を見つけたら指導すること。